

Día 29 De septiembre Año 2023

Cuando eran las 08 hrs. desde la octava región sale el bus rumbo a Peñaflor a la fiesta de Las Cabañas. Entre los dos últimos días de septiembre y la primera semana completa de octubre, cientos de familias en el mundo entero, observaron la celebración de la Fiesta de las Cabañas o Tabernáculos como también se les llama a estos maravillosos días ordenados por Dios (Levíticos 23:37-44).



La Fiesta de las Cabañas es la gran instancia establecida en las SS.EE. para vivir verdaderos días de comunidad eclesíastica, sintiendo que somos un cuerpo, el Cuerpo de Cristo, desde que el día nos amanece hasta que termina en un solo propósito, ninguna otra preocupación, solo oír sus enseñanzas y bendecir y alabar su nombre desde el inicio de cada día.



La Fiesta de las Cabañas que logramos conocer a través del Libro de la Ley, brinda también la posibilidad que la comunidad pueda preguntar a sus enseñadores, es decir, Pastores, ministros predicadores consultar sobre diferentes temáticas que le merezcan preocupaciones.

En cualquier parte del mundo y desde muchos lugares, los hijos de Dios convergieron con la citación de las SS.EE. de diferentes partes del planeta, valía la pena viajar. En este lejano rincón del mundo a lo largo de todo Chile, muchos lugares de Cabañas se levantaron para cumplir con las Santas leyes de Dios. Pudimos oír importantes mensajes, conocer nuevos hermanos, estrechar lazos de amistad en nuestra comunidad .



¡No Podía Faltar Esto Como Siempre!



El Profe De Tiro Y Su Séquito



“¿Cierto que no me ven papito?”

Por cierto ¡Las escondidas no podían faltar!



La mayoría de las Iglesias Protestantes en sudamérica, la mujer ha sido relegada a un lugar de silencio, posición que, no guardan ninguna relación con las SS.EE. En nuestra comunidad no tenemos ese problema por el contrario, entre nuestras hermanas, contamos con personas estudiosas de las SS.EE. Pues Desde los comienzos del relato del Génesis,

la Biblia determina la idoneidad de la mujer en el desarrollo del plan de Dios para con la humanidad; siglos más tarde al llamar Dios a Israel, María cumplió una fusión destacada en el ministerio junto a Moisés y Aarón. Las mujeres en los días del ministerio de Nuestro Señor Jesucristo, como en los comienzos de la Comunidad Apóstolica desarrollaron un labor más que importante, en el desarrollo de la Iglesia Primitiva; basta leer en el libro de los hechos, para darse cuenta de esta verdad. En nuestra comunidad Iglesia de Dios del Nuevo Pacto, siguiendo los ejemplos y las enseñanzas respecto a este tema encontrados en las Escrituras; en la



commemoración de la fiesta de Cabañas recién pasadas, tuvimos la oportunidad de escuchar a cuatro de ellas, todas profesionales y fieles a la Obra de Dios, que nos ha sido encomendada que expusieron diferentes charlas sobre Teología, Administración, responsabilidad de los Padres sobre los hijos como parte del futuro de la Iglesia y la monarquía en los reinos de Israel y Judá. ¡DE VERAS FUE UNA GRAN FIESTA

